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一般社団法人山口県医師会令和５年度第６回理事会 

 

令和５年６月２２日(木) 午後５時００分～午後６時２５分 

加藤会長、沖中・中村両副会長、伊藤専務理事、前川・河村・長谷川・上野・茶川・ 

縄田各常任理事、白澤・藤原・竹中・木村・岡・藤井・國近各理事、藤野・宮本・ 

友近各監事 

 

協議事項 

１ 安否情報確認アプリの訓練実施について 

 安否情報確認アプリ「オクレンジャー」の本採用に伴う初めての訓練を、6 月 29 日

に実施することを決定した。 

 

２ 啓発資料「近視マンカード」の配付について 

 山口県眼科医会からの依頼により、連名で山口県教育委員会に標記資料の配布依頼

を行うことを決定した。 

 

３ 母体保護法による指定医の更新について 

 延期となっていた対象者 1 名の更新条件が整ったことから、承認した。 

 

人事事項 

１ 「やまぐち健診（検診）受診勧奨強化事業」に係る受診勧奨検討会議の委員につい

て 

 公益財団法人山口県健康福祉財団山口県健康づくりセンター長から標記委員の推薦

依頼があり、1 名を推薦することを決定した。 

 

報告事項 

１ 郡市医師会看護学校(院)担当理事・教務主任合同協議会（6 月 8 日） 

 学校（院）の運営状況、県行政の取組、本会の新規事業等の報告の後、各校からの意

見要望のあった入学予定者の確保、カウンセラーの設置等について協議を行った。 

（沖中） 

 

２ 健康スポーツ医学委員会（6 月 8 日） 

 令和 5、6 年度の健康スポーツ医学研修会の開催、「学びながらのウォーキング大会」

におけるスポーツ医学再研修（実地研修）等について協議した。（上野） 
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３ 第 1 回花粉情報委員会（6 月 8 日） 

 令和 4 年度事業報告、令和 5 年度事業計画、2023 年のスギ・ヒノキの花粉飛散状況、

花粉測定講習会等について協議を行った。（長谷川） 

 

４ 山口県健康福祉財団第 1 回理事会（6 月 9 日） 

 令和 4 年度事業及び決算、職員就業規程、職員育児休業等規程の一部改正、評議

員会の招集等について審議を行った。（事務局長） 

 

５ 日医第 3 回労災・自賠責委員会（6 月 9 日） 

 労災・自賠責委員会が実施するアンケート調査、日本損害保険協会及び損害保険料

率算出機構との意見交換会議題について協議を行った。（伊藤） 

 

６ 第 1 回育児支援 WG・保育サポーターバンク運営委員会合同委員会（6 月 10 日） 

 サポーター研修会の開催日程、サポーター通信の発行等令和 5 年度の実施事業につ

いて協議を行った。（長谷川） 

 

７ 男女共同参画部会第 1 回理事会（6 月 10 日） 

 部会総会の開催日程、新規事業の実施時期、テーマ等、令和 5 年度の活動について協

議を行った。その後、保育サポーターバンクの運営状況、女子医学生インターンシップ

の進捗状況等の報告が行われた。（長谷川） 

 

８ 第 105 回山口県医学会総会（6 月 11 日） 

 吉南医師会の引受により山口グランドホテルにおいて開催。山口大学大学院創成科

学研究科の野崎浩二 教授による「高分子の秩序構造形成と再組織化」と題した特別講

演、鹿児島大学大学院医歯学総合研究科呼吸器外科学分野の上田和弘 教授による「低

侵襲かつ安全な肺がん治療の追求」、広島大学大学院医系科学研究科小児科学の岡田賢

教授の「ウイルスと戦う宿主免疫」の 2 講演を行った。（茶川） 

 

９ 日医シンポジウム「未来ビジョン“若手医師の挑戦”」（6 月 11 日） 

 研修医に向けた実りある臨床研修制度の実践、若手女性医師の活躍を支える取り組

み、医師会と協力して取り組む在宅医療、医師会で活躍する若手医師の取り組みなどの

4 人の医師の事例紹介、シンポジウムが行われた。（岡） 

 

10 宇部市医師会定例総会懇親会（6 月 11 日） 

 標記総会の懇親会に出席し、来賓挨拶を行った。（加藤） 
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11 山口県福祉サービス運営適正化委員会本会議（6 月 12 日） 

 令和 4 年度事業報告及び令和 5 年度事業計画等について協議を行った。（前川） 

 

12 第 1 回山口県感染症対策連携協議会（6 月 12 日） 

 標記協議会の新設に伴う会長、副会長の選任を行い、山口県感染症予防計画の改定等

に向けて協議を行った。（沖中） 

 

13 「全世代対応型の持続可能な社会保障制度を構築するための健康保険法等の一部

を改正する法律」に関する説明会（6 月 14 日） 

 釜萢 敏 日医常任理事から「かかりつけ医機能が発揮される制度整備等について」、

岡本利久 厚生労働省医政局総務課長から「全世代対応型の持続可能な社会保障制度を

構築するための健康保険法等の一部を改正する法律について」説明があり、その後協議

を行った。（伊藤） 

 

14 第 4 回県立総合医療センター機能強化基本構想検討委員会（6 月 14 日） 

 県立総合医療センター機能強化基本構想（素案）及び今後のスケジュールについて

協議を行った。（沖中） 

 

15 山口県看護協会通常総会（6 月 17 日） 

 開会式において、来賓として祝辞を述べた。（加藤） 

 

16 レジナビフェア 2023 東京（6 月 18 日） 

 東京で開催されたフェアへ参加し、山口県ブースにおいて本県の状況を説明した。

訪問者数 5 名。（中村） 

 

17 やまぐち移植医療推進財団定時評議員会（6 月 20 日） 

 令和 4 年度収支決算報告（案）、事業報告について審議した。（加藤） 

 

18 第 1 回へき地医療専門調査会「Web」（6 月 20 日） 

 第 8 次保健医療計画「へき地医療」の策定、第 7 次医療計画の状況等について協議を

行った。（前川） 

 

19 第 1 回岩国医療圏地域医療構想病床機能検討部会（6 月 20 日） 

 令和 5 年度の地域医療構想調整会議の進め方、対応方針の検証・見直し結果、紹介受

診重点医療機関の選定等に係る協議を行った。（前川） 
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20 宇部・小野田医療圏地域医療構想調整会議・検討部会「Web」（6 月 21 日） 

 令和 5 年度の地域医療構想調整会議の進め方、対応方針の検証・見直し結果、紹介受

診重点医療機関の選定等に係る協議を行った。（前川） 

 

21 社会保険診療報酬支払基金山口事務局審査運営協議会（6 月 21 日） 

 数値目標に係る審査実績及び要因分析等の報告、審査結果の不合理な差異解状況の

報告等について協議を行った。（加藤） 

 


